



Confirma Ricardo Monreal que mañana se discutirá en diputados reforma de la Guardia Nacional

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, confirmó que mañana se discutirá la reforma a la Guardia Nacional y luego será enviada al Senado de la República. Monreal aseveró que el dictamen ya está elaborado positivamente, por lo que será discutido el próximo jueves y luego remitido al Senado. Los coordinadores parlamentarios del PAN y el PRI aseguraron que votarán en contra de la iniciativa.

<https://drive.google.com/file/d/16oARRbfBxdzg9skPTevhHK7o99SUIYsa/view>